

NOTICIARIO



Olvar Alto, en su visita a Barcelona, acompañado de los Arquitectos Sostres, Batcells, Pratmarsó y Moragas

nación urbanística de la zona comercial comprendida en el sector de la Avenida del Generalísimo en Madrid».

La gran cantidad de proyectos presentados todos ellos notables de concepción, acredita la personalidad como urbanista de Perpiñá.

Cuadernos de Arquitectura publicará oportunamente el trabajo que ha sido premiado.

*

Nuestro Decano-Presidente D. Manuel de Solá Morales ha sido nombrado Catedrático titular por oposición de la asignatura de Construcción Primero en la Escuela Superior de Arquitectura de Barcelona. Enhorabuena.

*

Ros Vila, ha sido condecorado con la Encomienda del Mérito Civil por sus relevantes méritos en pro de la vivienda modesta y como representante de los Arquitectos en la Comisión Superior de Ordenación



Provincial. Cuadernos de Arquitectura que nació durante su mandato de Decano-Presidente del Colegio de Arquitectos de Cataluña y Baleares, se asocia a las muchas felicitaciones que con tal motivo ha recibido.



García es un fresco... ya lleva dos días de fiesta.

Con ocasión de la reciente visita a Finlandia de nuestro compañero Francisco A. Barba Corsini, Olvar Alto, a quien visitó, tuvo la gentileza de mandar un saludo a todos los compañeros de Barcelona, a muchos de los cuales conoció durante su visita a nuestra ciudad con motivo del ciclo de conferencias celebrado en el Ateneo Barcelonés el año 1950. Dice Alto:

«Un saludo muy afectuoso para mis queridos colegas y amigos. Tengo los mayores deseos de volver a Barcelona lo más pronto que me sea posible. Suyo, Olvar Alto.»

Publicamos tres fotografías de las más recientes obras del prestigioso Arquitecto finlandés. La primera de las fotografías se refiere a un edificio urbano, particularmente notable por el empleo como material de recubrimiento de la plancha de cobre en su color natural. Las otras se refieren a viviendas unifamiliares en bloque o aisladas, tema que el Arquitecto finlandés resuelve siempre con verdadero acierto.

*

El Arquitecto Antonio Perpiñá ha ganado el Concurso de «Ideas para la Orde-

